

令和4年9月8日

学生、保護者 各位

津山工業高等専門学校長

本校における新型コロナウイルス感染者の発生について (2022/9/8)

9月3日に学生1名、7日に学生1名の合計2名が新たに新型コロナウイルス感染症に罹患していることが判明いたしました。今後も保健所と連携し感染拡大防止に努めてまいりますので、何卒、ご理解の程よろしくお願いいたします。

感染が確認された方の一刻も早い回復をお祈りいたしております。

■本校における新型コロナウイルス感染者について (令和4年9月1日以降)

令和 4年 9月 1日	学 生 1名	教職員 1名
令和 4年 9月 3日	教職員 1名	
令和 4年 9月 5日	学 生 1名	
令和 4年 9月 6日	教職員 1名	
令和 4年 9月 3日	学 生 1名	<u>(新規感染者)</u>
令和 4年 9月 7日	学 生 1名	<u>(新規感染者)</u>

※当該学生及び教職員とご家族の人権尊重と個人情報の保護にご理解とご配慮をよろしくお願いいたします。なお、ホームページで公開している以上にお答えできることはありませんので、申し訳ございませんが、お問合せはご遠慮ください。

以上